

16 Provinces

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Célébration de la Fête de l'Indépendance

Dans la liesse populaire



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Le préfet du Komo-Mondah, Alphonse Débat Passantaire, et son épouse suivant le déroulement du défilé.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Les autorités politiques de la localité étaient présentes aux festivités.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Une vue des auxiliaires de commandement.

PSNB

Ntoum/Gabon

LE 56^e anniversaire de l'Indépendance de notre pays a connu un grand engouement à Ntoum, chef-lieu du Komo-Mondah, dans la province de l'Estuaire. « Les festivités ont connu une véritable réussite, au regard de l'engouement qu'elle a suscité, grâce à l'implication des autorités locales, en tête desquelles le préfet du département du Komo-Mondah, Alphonse Débat Passantaire, ainsi que celle des cadres et fils de cette localité », a-t-on entendu ici et là dans les commentaires des populations venues vivre en direct cet événement. La cérémonie, haute en couleurs, a vu, dès le lever du jour, une foule nombreuse converger

Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé



Le défilé a débuté par la gendarmerie nationale.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Le passage du boxing club de Ntoum a été ovationné par le public.

vers la place des fêtes, théâtre des festivités. Tout a commencé par la revue des troupes de la gendarmerie nationale et des Forces de police nationales (FPN) implantées dans la commune de Ntoum, effectuée par le préfet. S'en sont suivies l'exécution de l'hymne national La Concorde, et la

séance de décorations. Moment tant attendu, le défilé a démarré vers 11 heures avec, en tête de cortège, les gendarmes, suivis des policiers, des anciens combattants, des administrations publique et privée, des associations, des groupes socioculturels, des commerçants, des colonies étrangères (Mauritanie,

Mali, Cameroun, etc.) et du Boxing club de Ntoum (dirigé par le notable Léon Ntoutoume, ancien boxeur et actuel directeur de l'École nationale de boxe) qui a égaillé l'assistance par quelques démonstrations de combats pendant son passage. Le vif intérêt manifesté

par les nombreuses personnalités installées à la tribune officielle et la liesse populaire émanant des Ntoumois témoignaient, assurément, de la réussite de cet événement dans la cité. La présence des élus nationaux - Brice Anicet Mombo (sénateur, Julien Nkoghe Bekale (député) - et locaux - Juste Par-

fait Biyogo b'Otogo (maire), Julien Eko Ndong (président du conseil départemental) - ainsi que des auxiliaires de commandement, a rehaussé l'éclat d'une manifestation qui s'est tenue à un moment particulier, celui de la campagne électorale pour la présidentielle du 27 août prochain.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Canton Dibadi/Œuvre de bienfaisance

Une embarcation et des médicaments pour les riverains

F. NDONGO

Mouila/Gabon

Un geste du député Guy Christian Ossagou, pour aider les villageois dépourvus de moyens financiers, à subvenir à leurs besoins primaires.

LES populations du canton Dibadi, dans le département de la Douya-Onoye, viennent de bénéficier, gracieusement, de la part de leur élu national, le député Guy Christian Ossagou, d'un important lot de médicaments et d'une embarcation motorisée. La remise de ces biens aux intéressés a eu lieu en présence des cadres et fils du canton, ainsi que des auxiliaires de commandement. Les médicaments, composés de produits de soins de santé primaire, sont destinés, entre autres, au dis-

Photo : Felicien Ndongo



Baptême inaugural de l'embarcation par le député Guy Christian Ossagou.



Photo : Felicien Ndongo

Une vue de l'embarcation.

pensaire de Moualo. Compte tenu de la situation géographique du canton Dibadi, favorisée par la présence de la rivière Ngounié qui baigne les côtes de cette circonscription administrative, il était de bon aloi pour l'élu du

peuple de doter toutes les populations riveraines d'une embarcation équipée d'un moteur hors-bord. Cette pirogue s'ajoute à celles offertes au dispensaire et à l'école publique de Migabé en aval, et une autre au village

Saint Martin des Apindji. Ces différents dons ont comblé de joie les bénéficiaires, qui n'ont pas caché leur satisfaction de voir leurs besoins satisfaits par leur député. C'est pourquoi, elles ont promis de

prendre soin de ces acquis. Le bienfaiteur, qui a tenu à marquer ce geste de grande portée sociale, a rappelé aux uns et aux autres le caractère que revêt son initiative. En effet, depuis

qu'il siège au palais Léon-Mba, Guy Christian Ossagou a toujours été un homme altruiste à l'écoute des populations. Ce qui fait de lui un député proche de sa base, sans distinction d'appartenance politique.